## 卒業生就職先企業交流会を実施

2024.2.8

2月8日(木)の午後、卒業生が就職した企業の方を招聘し、就職した卒業生から 1・2年生が話を聞く、卒業生就職先企業交流会を行いました。当日は17社、39 名の方にご来校いただき、体育館での全体会で各企業の紹介を行った後、生徒は各教 室に分かれ、事前に決定した2社から話を聞きました。キャリア教育の一環として、 高校卒業後の進路希望に関係なく、将来、就職することを見据えて、働く上で必要な こと、高校生活で身につけておいたほうが良いことなど、幅広くお話を聞かせていた だきました。また、3年生の就職内定者は、お迎えした企業の方の駐車場案内から受 付、会場までのアテンドを行い、来客対応の実践を行いました。

生徒は、自分と同じ高校を卒業した先輩の話を聞くことで、日常の授業では味わえない、新鮮な刺激を受けていました。

ご協力いただきました企業の皆様に感謝いたします。

## ~感想より一部抜粋~

- ・なんとなく高校卒業後に就職したいと考えていたけれど、どんな企業があるのかや どんな資格があるといいのかなど分かっていないので、もっと調べたいと思った。 (1年)
- ・1つ目の企業の方が、元気ではきはきとしたフレッシュさが欲しい、2つ目の企業 の方からは、メモをとる習慣があるといいと言われたので、そこを意識していきた い (2年)
- ・今回の話を聞いて、自分の将来やりたい仕事と違ったけれど、興味を持ちました。 自分が知らない仕事はたくさんあると思うので、いろいろな仕事を調べようと思っ た(2年)
- ・ビジネス基礎の授業で学習した「企業理念」が聞けて良かった(1年)
- ・一つの物事に真剣に取り組む、頑張り続ける力をつけたいと思った(1年)
- ・どちらの企業でも語学力とコミュニケーション力が必要と言われた。サービス業でも製造業でも、お客様や仕事仲間との交流で必要となってくるので、身につけたい (2年)









企業の人事の皆様、卒業生の皆様、ありがとうございました。